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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 20.03.2013 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

mit Hilfe des Konjunkturprogramms II und städtischen Haushaltsmitteln wurden in den Jahren 

2010 und 2011 etliche Straßen saniert und neue Radwege konnten gebaut werden. Nach nur 

kurzer Nutzungszeit weisen einige Straßen erhebliche Schäden an der Oberfläche auf. 

 

Ich bitte um Beantwortung der folgenden Frage. 

 

Welche Ursachen liegen vor, dass nach ca. 2 Jahren in einigen Straßen (Hugo-John-Straße, 

Stotternheimer Straße, Paul-Schäfer-Straße) die Deckschicht erhebliche und großflächige 

Rißbildung aufweist? 

 

 

 

 

08.03.2013, gez. i. A. Stassny   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Stampf, Fraktion Freie Wähler 
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